

VILLANUEVA DE LA CAÑADA ESTARÁ PRESENTE EN FITUR

Vva. de la Cañada, 26 de ene.- El Ayuntamiento villanovense participa, por sexto año consecutivo, en la Feria Internacional del Turismo (FITUR), que tendrá lugar del 28 de enero al 1 de febrero en el Recinto Ferial Juan Carlos I (IFEMA). Más de 11.000 empresas procedentes de 170 países y regiones estarán presentes en la Feria que celebra su vigésimo novena edición.

Mesa Local de Turismo

El consistorio aprovechará la ocasión para dar a conocer, en el stand de la Comunidad de Madrid, los recursos turísticos con los que cuenta Villanueva de la Cañada: patrimonio natural, edificios arquitectónicos singulares, alternativas de ocio y tiempo libre, etc. Para ello, se pondrá a disposición del público la última Guía Municipal de Información y Turismo así como distintos materiales de promoción turística.

“Nuestro objetivo es dar a conocer Villanueva de la Cañada fuera de nuestras fronteras y FITUR es el mejor escaparate para hacerlo. Precisamente, con el fin de impulsar la actividad turística, este año, vamos a promover la creación de la Mesa Local de Turismo, en la que estarán presentes las universidades Alfonso X “El Sabio” y Camilo José Cela así como representantes de asociaciones de comerciantes y empresarios, del sector hostelero y de las principales empresas de ocio asentadas en el municipio, Aquopolis y el Club de Golf La Dehesa”, destacó el concejal de Turismo, Jesús Fernando Agudo Sánchez.

Adhesión

Por otro lado, el Pleno del Ayuntamiento ha aprobado la adhesión de Villanueva de la Cañada al Convenio Marco de Colaboración entre la Comunidad de Madrid y la Federación de Municipios de Madrid para la promoción turística de la sierra norte. El acuerdo tiene como principal objetivo dinamizar el turismo en la zona y promover iniciativas que den respuesta a una demanda turística, que según el documento- “cada vez exige un producto más diversificado”.

